

BAB 1

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Perspektif seorang ibu terhadap kesehatan gigi dan mulut anak, karena masih adanya permasalahan Kesehatan gigi dan mulut anak. Menurut data Riset Kesehatan Dasar (Riskesdas,2018) menyebutkan bahwa 93% anak usia dini, yakni dalam rentang usia 3 – 4 tahun masih banyak yang mengalami permasalahan kesehatan gigi dan mulutnya yaitu sebesar 41,1% dan berdasarkan data Riskesdas Prov. Lampung 2018 untuk di wilayah Way Kanan anak usia 3 – 4 tahun yang mengalami permasalahan kesehatan gigi dan mulutnya mencapai 58,68%.

Kesehatan gigi dan mulut merupakan bagian dari kesehatan tubuh secara menyeluruh yang harus diperhatikan dan memerlukan penanganan segera karena dapat mempengaruhi kondisi kesehatan tubuh seseorang. Kesehatan gigi dan mulut adalah keadaan sehat dari jaringan keras maupun jaringan lunak, serta unsur – unsur yang berhubungan dengan rongga mulut (Kemenkes,2022). Permasalahan yang sering di alami anak usia dini yaitu, plak gigi, rampan karies, gusi bengkak, sariawan dan halitosis. Karena kurangnya kesadaran seorang ibu betapa pentingnya menjaga kesehatan gigi dan mulut pada anak usia dini yang dapat menyebabkan kerusakan gigi pada anak.

Pengetahuan, sikap dan perilaku seorang ibu terhadap kesehatan gigi dan mulut menentukan status kesehatan gigi anak kelak. Seorang ibu harus mengetahui cara merawat gigi anaknya, dan ibu juga harus mengajari anaknya merawat gigi yang baik. Akan tetapi, banyak ibu yang beranggapan bahwa masa gigi pada anak – anak tidak penting. Menurut hasil penelitian (Culia Rayuhu, Hadiyat Miko,2023) perspektif orang tua terhadap kesehatan gigi diperoleh sebagaimana besar orang tua mempunyai perspektif kurang baik sebanyak 63,2% adapun orang tua dengan perspektif sedang 28,9% dan orang tua dengan perspektif baik hanya 7,9%. Perspektif tersebut menunjukkan sebagian besar orang tua mempunyai prespektif bahwa orang tua tidak terlalu memperhatikan gigi susu anak karena gigi susu akan digantikan dengan gigi dewasa.

Berdasarkan uraian diatas penulis tertarik untuk melakukan penelitian di Paud Lestari mengenai perspektif ibu terhadap kesehatan gigi dan mulut pada anak, maka akan dilakukan penelitian dengan judul “ **Perspektif Ibu Terhadap Kesehatan Gigi Dan Mulut Pada Anak Paud Lestari Di Kec. Negeri Agung Way Kanan** ”.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan dari latar belakang diatas maka dapat dirumuskan suatu masalah sebagai berikut “ **Perspektif Ibu Terhadap Kesehatan Gigi Dan Mulut Pada Anak Paud Lestari Kec. Negeri Agung Way Kanan**”

C. Tujuan peneliti

Untuk mengetahui perspektif ibu terhadap kesehatan gigi dan mulut pada anak Paud Lestari Kec. Negeri Agung Way Kanan.

D. Manfaat penelitian

1. Dari hasil penelitian diharapkan bisa menambah pengetahuan ibu bagaimana cara menjaga kesehatan gigi dan mulut anak di Paud Lestari.
2. Menambah kepustakaan dan informasi mengenai pengetahuan kesehatan gigi dan mulut pada anak Paud Lestari.

E. Ruang lingkup

Penelitian ini dilakukan pada ibu dari seluruh Anak Paud Lestari Kec. Negeri Agung Way Kanan dengan total 70 anak untuk mengetahui Perspektif Ibu Terhadap Kesehatan Gigi Dan Mulut.